

SAMPLE

Declaration of Rental Agreement Acceptance

Erklärung zur Übernahme des Mietvertrages [English version below]

Hiermit erkläre ich, dass ich den Mietvertrag, der zwischen dem Studierendenwerk Ulm als Vermieter und dem International Office – vertreten durch Frau Daniela Englisch - als Mieter für das Zimmer _____ im Studierendenwohnheim _____, mit der Vertragslaufzeit von _____ bis _____ geschlossen wurde, mit allen Rechten und Pflichten übernehme und das International Office aus allen Rechten und Pflichten entlassen ist.

Name, Vorname: _____

_____, den _____
(Ort) (Datum – TT.MM.JJ) (Unterschrift)

Declaration of Rental Agreement Acceptance

I hereby declare that I take over the rental contract signed between the Studierendenwerk Ulm as landlord and the International Office – represented by Mrs. Daniela Englisch - as tenant for room 01-02-03-0 in the student residence Heidenheimer Str. 78 valid from 01.03.2021 to 31.03.2024, with all rights and responsibilities and thereby relieve the International Office - represented by Mrs. Daniela Englisch - of all rights and responsibilities.

Last name, First name: _____

_____, _____
(City) (Date – DD.MM.YY) (Signature)

